



DESQUICIAN A MORENISTAS EN HOMENAJE A MUJICA

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

Lo que estaba programado como un homenaje al fallecido ex presidente de Uruguay, José Mujica, se convirtió en un cruce de acusaciones entre la panista Lilly Téllez y los morenistas Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña.

Durante la sesión de la Permanente, la legisladora albiazul reprochó las incongruencias en Morena y arremetió contra el coordinador morenista, a quien acusó de huachicol fiscal y de viajar en primera clase a París.



Héctor García

■ El morenista Fernández Noroña y la panista Lilly Téllez tuvieron un fuerte enfrentamiento en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso.

"Ustedes nada más alaban con palabritas (a Mujica), pero viven en la incongruencia; los viajes en primera clase de Adán Augusto López... además

de sus crímenes como huachicolero fiscal", lanzó Téllez.

En su intervención, la senadora panista también apuntó contra otros morenistas.

■ **Aretes de oro** con la figura de AMLO de Rosa Icela Rodríguez, de Gobernación.

■ **Propiedades de Manuel Bartlett**, ex director de la CFE.

■ **Viaje a Estrasburgo** del senador Fernández Noroña.

■ **Camioneta y escoltas** de la senadora Andrea Chávez.

■ **Camionetas y propiedades** de Rocío Nahle, de Veracruz.

El coordinador de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López, la llamó loca y empleada de Tv Azteca.

Además le pidió con severidad que se callara y que presentara las denuncias en su contra ante un MP.


CRÓNICA: 'VIVEN AL REVÉS'

Reclaman a 4T incongruencia

En pleno homenaje al legado de sencillez del fallecido ex Presidente uruguayo José 'Pepe' Mujica, la panista Lilly Téllez exhibe la ostentación de líderes morenistas

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

De por sí incómoda para Morena, la senadora panista Lilly Téllez agarró en curva a la bancada de la 4T por donde más alardea.

Con la emblemática figura del fallecido ex Presidente de Uruguay, José "Pepe" Mujica, para la izquierda austera y revolucionaria se abría la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

"¡Larga vida a José Mujica!", proclamaba, ufano, el plebeyo presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña. "¡Un gigante de la patria grande...!".

"Pepe" Mujica fue, para mí, pero también para muchos jóvenes latinoamericanos, un ejemplo de lo que es ser congruente y progresista. Un hombre que eligió vivir en una chacra en lugar de un palacio para demostrar que el poder sirve cuando no se sirve de él", desgranó, emocionada, la petista Lilia Aguilar.

Los de la 4T sentían la pérdida de Mujica como algo enteramente suyo. El ambiente estaba impregnado por el testimonio único que dejó el ex Presidente uruguayo: el de la austeridad, generosidad y sencillez. En México hubo algún tabasqueño que quiso dejar su



Héctor García

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el líder de la bancada morenista Adán Augusto López durante la sesión de la permanente.



La senadora panista Lilly Téllez intentó hablar desde su escaño durante las intervenciones de los morenistas.



EXHIBE
DIFERENCIAS



impronta en aquello de la “austeridad republicana”.

Y tocó el turno a Lilly Téllez, quien puso el dedo en la llaga al desnudar la “incongruencia” de los que comulgan con la llamada Cuarta Transformación.

“Los de Morena tienen tanto que aprender del ex Presidente fallecido. Como bien lo han dicho, él se mantenía en una austeridad, en una austeridad completamente distinta a la de los narcopolíticos de Morena”, lanzó la panista.

Incisiva, la sonorensis enunció lo que consideró como las incongruencias de los morenistas.

“Los aretes de oro con la cara de Andrés Manuel López Obrador, como los de la Secretaria (de Gobernación) Rosa Icela Rodríguez. Nada de chamarras de marcas caras, como las de la Secretaria Rosa Icela, que nada más llegó al poder y lo primero que hizo fue ir a gastar millones en todo lo que ustedes acaban de decir”, se soltó.

“El de allá (Mujica) predicó con el ejemplo, (pero) ustedes son lo contrario: él no tenía las propiedades de (Manuel) Bartlett que ustedes defienden. Cómo pueden venir a alabar al fallecido Presidente y a decir que qué bien que era tan austero. Y que vivía en la pobreza. Y que eso es lo que ustedes admiran, cuando ustedes defienden las propiedades y el emporio de Bartlett”.

El propio Fernández Noroña se llevó su raspón: “¿cómo puede Noroña, que se ha llevado una vida de de hiperlujo con dinero de la gente, cómo puede alabar

al hoy fallecido, que en paz descansa. La vida de Noroña es totalmente diferente a la austeridad: a él le gusta viajar en primera clase, comer en restaurantes de lujo, con dinero mal habido en la política.

“¿Cómo pueden hablar de eso!, ¿qué hipócritas son!”, dijo la panista.

Luego mencionó las camionetas de la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, y de la senadora Andrea Chávez, el “chaleco de marca” de la propia Presidenta Claudia Sheinbaum o el “saco de la marca italiana, carísimo” de Andy López Beltrán.

“Nada qué ver con el ex Presidente que ustedes alaban. Ustedes nada más alaban aquí puras palabritas, pero viven en la incongruencia, viven al revés. No se diga los relojes de hiperlujo, los restaurantes de lujo”, subrayó.

Desde la Mesa Directiva, Fernández Noroña aceptaba: “en lo personal, no soy austero. Gandhi murió con su calzoncillo. Con su Bhagavad-gita, con su escudilla. Con sus lentes. A los 37 años renunció a la sexualidad. Yo no aspiro a tanto, yo soy un ser humano de carne y hueso, con virtudes y defectos, pero sí puedo decir que no he robado nunca ni un centavo a nadie”.

Con su sobresaltado temperamento tabasqueño, Adán Augusto López Hernández subió a tribuna para contraatacar.

“No cabe duda de que hay quienes nunca alcanzarán a dejar de añorar a su jefe Ricardo Salinas Pliego.

Lilly Téllez,
senadora del PAN

Ustedes nada más alaban aquí puras palabritas, pero viven en la incongruencia, viven al revés. No se diga los relojes de hiperlujo, los restaurantes de lujo”.

Bueno, a lo mejor no lo añoran, porque sigue cobrando en la televisora”, respondió el senador.

Desde su escaño, la panista pidió la palabra para preguntar al jefe de Morena cuánto le costó un boleto de primera clase a París, después de que Sheinbaum dijo que guardaran austeridad, y con qué cárteles se asoció cuando fue Gobernador de Tabasco.

“No me apellido Téllez. Yo no estoy asociado a ningún cártel”, reviró Adán Augusto, quien luego se quejó de que la panista le hubiera interrumpido como “la loca del pueblo”. Aseguró que a París había viajado desde hace tres o cuatro meses, para visitar a su hijo. “Estuve aquí cerquita en un hospital porque sufrí una intervención quirúrgica”, argumentó

Sobrevino un griterio y Fernández Noroña anunció un receso. Otra vez la política del encono. En medio, la figura incuestionable del “viejo querido”, como fue despedido Mujica por líderes del mundo entero.